

Si vous ne visualisez pas correctement ce message, [cliquez ici](#).

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

A Paris, le 28 mai 2021



### LE COLLECTIF ESPOIR ENDURO EN STAGE À LANGEAC (43)



**Le week-end de Pentecôte était studieux pour les 9 membres du Collectif Espoir Enduro, réunis à Langeac (43), pour le septième et avant-dernier stage de l'année organisé par la FFM, sous la direction de Pierre-Marie Castella, Entraîneur National Adjoint de la Filière Enduro.**

Durant trois jours, nos jeunes pilotes ont enchaîné les roulages sur trois spéciales proches de Langeac (43), théâtre du prochain Grand Prix de France.

Virages à plat, avec ornières, dévers, zones de freinage trouées, zones d'accélération dans les pierres, toutes les phases cruciales du pilotage enduro ont été travaillées pour permettre aux espoirs de progresser techniquement afin de briller sur le Championnat d'Europe sur lequel ils s'aligneront cette année. A noter la présence de la Féminine Justine Martel (triple Championne de France de la catégorie), intégrée au Collectif depuis deux ans, qui nourrit de belles ambitions sur la scène internationale.

Le chronomètre n'a pas quitté les mains de l'Entraîneur National Adjoint qui a pu ainsi jauger les progrès réalisés et stimuler l'émulation entre les coéquipiers. Car là est l'un des fondamentaux de ces groupes de travail : réunis dans une même équipe, les pilotes se poussent les uns les autres. Mentalement, et physiquement.

Ce fut d'ailleurs la thématique d'un des ateliers du second jour qui comportait une course d'orientation de "Bike and Run", une descente en kayak et un parcours accrobranche par équipe de deux. Pour espérer gagner, l'entraide était indispensable.

Un programme qui a convaincu Vincent Rigaudias, Vice-Président de la FFM et Président de la Commission d'Enduro et Rallyes Tout-Terrain, de l'utilité de ces stages en équipe : « *J'ai été impressionné par la qualité du travail fourni. Par les élèves, mais aussi par l'Entraîneur National Adjoint. Pierre-Marie ne laisse rien au hasard et s'applique à faire travailler les jeunes avec beaucoup de méthodologie, ce qui ne peut que porter ses fruits. Il a aussi un regard très précis sur les impératifs du haut niveau et use d'une excellente pédagogie pour les inculquer. Bref, je suis sûr que ce travail va porter ses fruits, surtout que nous sommes en présence d'un groupe très homogène où l'émulation fonctionne à fond !* ».

**Pierre-Marie Castella, Entraîneur National Adjoint de la Filière Enduro :** « *Ce stage était le septième, et avant dernier, de la saison et je suis content de son déroulement. Nos jeunes ont à nouveau bien travaillé et bien préparé la saison qui se profile. Les spéciales étaient difficiles, assez abimées et nous avons pu efficacement travailler la technique pure de pilotage, notamment la lecture du terrain et son évolution. Il me tarde de voir leurs prestations sur les prochaines épreuves du Championnat d'Europe, surtout après leurs bons résultats lors de l'ouverture en Italie mi-avril.* »

## EFFECTIF COLLECTIF ESPOIR 2021 - FILIÈRE ENDURO

Enzo Philibeaux  
Matthias Dolci  
Evan Raffard  
Léo Joyon  
Pierre Dubost  
Yann Dupic  
Justine Martel  
Thibault Giraudon  
Gauillaume Heurtier





**Fédération Française de Motocyclisme**

74 Avenue Parmentier

75011 Paris

Téléphone : 01.49.23.77.00 / E-mail : [ffm@ffmoto.com](mailto:ffm@ffmoto.com)



Conformément à la loi informatique et liberté du 6 janvier 1978, vous disposez d'un droit d'accès et de rectification aux données personnelles vous concernant. Pour faire valoir ce droit : [cliquez ici](#).